



Navidad en Salamanca



Aperitivo para celebrar las fiestas con el personal de la Usal

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, invitó ayer a sus compañeros, profesores y personal de la institución académica a un vino

a la hora del aperitivo para celebrar la Navidad. La cita tuvo lugar en el claustro de las Escuelas Mayores de la Universidad. / ALMEIDA



Papá Noel a la moda en el Antonio Machado

Los niños del colegio Antonio Machado organizaron el pasado miércoles su festival de Navidad en el centro Miraltormes. Una de las actuaciones sirvió para renovarle el vestuario de Papá Noel. / J. M. GARCÍA



'Navidiver' ya funciona en el recinto ferial

El parque de atracciones Navidiver abrió ayer sus puertas en el recinto ferial de Salamanca. Funcionará hasta el próximo 3 de enero, exceptuando los días 24 y 31 de diciembre. / ALMEIDA



Felicitación de Galindo en la Upsa

Los trabajadores de la Universidad Pontificia compartieron ayer un vino de Navidad en el que rector, Ángel Galindo, les felicitó las fiestas.



Vacaciones hasta el 9 de enero

Ayer fue el último día de clase para los alumnos de los colegios, que disfrutarán de sus vacaciones de Navidad hasta el próximo 9 de enero. / ALMEIDA



Niños gitanos visitan el belén municipal

Un grupo de niños que participan en las actividades de la Fundación Secretariado Gitano visitó ayer el belén del Ayuntamiento de Salamanca, donde les recibió la edil Cristina Klimowitz. / ALMEIDA



El Virgen de la Vega despide el trimestre con la Gala de Navidad

El colegio Virgen de la Vega despidió ayer este trimestre con una Gala de Navidad, en la que los alumnos de Infantil interpretaron el villancico *Los colores van al*

portal (en la fotografía). También hubo actuaciones teatrales y musicales, entrega de medallas del Concurso de Christmas y la visita de Papá Noel. / MARJES